

令和3年11月29日

## 自分たちで作った学習発表会

副校長

今朝は寒いですね。朝、外を見ると、霜が降りていました。真っ白な地面で「雪?」と思った人もいたかもしれませんが、雪とは違います。空気の中の水分が、0度になった地面に触れて結晶になったものです。それだけ寒いのですね。

さて、学習発表会が終わりました。「学習」というと、国語や、算数のことだけかなと思うかもしれませんが、そうではありません。学校で学ぶこと、すべてが学習です。1年生は、小学校に入学してからできるようになったことを発表しました。2年生は、国語の学習で取り組んだ「かきこじぞう」をクラスのみみんなで声を合わせ、工夫しながら発表しました。3年生は総合的な学習で取り組んだ、北ノ台小学校の今・昔を発表しました。4年生は、「かけがえのない命」というテーマで、様々な障害のことなどを自分たちでまとめ、プレゼンテーションしました。5年生は、5年生から始まった英語の学習を紹介したり、音楽の合奏を発表しました。6年生は、社会科で学んだ歴史の中の一幕を、劇風だったり、バラエティ番組風だったり、工夫しながら発表しました。担任の先生たちからは、練習の日に、今までなかったセリフが付け足されていた、動きが今までと変えてあった、などの話も聞きました。皆さんがそれぞれ、見ている人聞いている人たちに伝わりやすいように工夫をした結果ですね。とてもよかったです。素晴らしいな、と思いました。

これからも、皆さんが学んだことを、どんどん深めていってほしいなと思いました。